

A Pesar de las Traiciones, la Revolucion Netamente Liberal Sigue Ganando Terreno

La Nacion se Levanta Imponente Contra la Dictadura Moribunda.

Las Armas Liberales en la Baja California.

La resonancia que tuvo el triunfo de nuestros compañeros en Mexicali contra los soldados federales mandados por el Coronel Vega, ha hecho que atuya a aquel lugar un crocido número de voluntarios a quienes es imposible dar armas por lo pronto. Si hubiera mil fusiles disponibles, mil hombres los tomarían en seguida ansiosos de prestar su ayuda a la causa del proletariado.

La Actividad de Otis.

El General Otis, dueno del infame periódico "The Los Angeles Times," que, como es bien sabido, fué obsequiado por Porfirio Díaz con millones de acres de terreno en la Baja California para que le hiciera bombo en los Estados Unidos, se muestra muy activo conferenciando con jefes militares de este país para estudiar los medios de contrarrestar el movimiento liberal. Otis tiene un rancho en la Baja California, cuyos terrenos se pierden de vista y los cuales parece que van a ser aprovechados como base de operaciones de los federales.

Nueva Victoria en la Baja California.

La noche del 21 de este mes, un destacamento de 25 compañeros fué de Mexicali a Los Algodones con el objeto de recoger elementos para la campaña. Tomaron el tren denominado Inter-California cerca de la Estación de Packard y lo hicieron retroceder a la Aduana de Los Algodones en la misma Baja California. Al llegar a dicho lugar, nuestros compañeros se dirigieron sin pérdida de tiempo al cuartel al que hicieron fuego resultando desde luego muerto el jefe de los Rurales Ceclio Garza y el jefe de la Aduana, Tomás Beléndez. Los federales echaron a huir como liebres, muertos de miedo, para el lado americano, y tal era el terror de que iban poseídos, que no advirtieron que una cerca de alambre les cerraba el paso, defendiéndose en las puntas que les desgarraron las carnes; pero no por eso se detuvieron; corrieron en precipitada fuga y a la desbandada, hasta el pueblo llamado Andrade, dejando en poder de nuestros compañeros, armas, víveres, municiones de guerra y el dinero de la Aduana.

Nuestros compañeros incendiaron la Aduana, la residencia de los inspectores aduanales y regresaron con su botín de guerra en el mismo tren a Mexicali, a reunirse con el resto del Ejército Liberal que allí opera a las órdenes de los libertarios Leyva y Berthold. No hubo pérdida ninguna de parte de nuestros compañeros.

Reina el Entusiasmo en Mexicali.

Los dos triunfos de nuestros compañeros sobre los soldados de la Dictadura ha inflamado el entusiasmo de todos los habitantes de Mexicali. Hay, como se dice al principio, hombres para tomar mil fusiles; si mil fusiles hubiera a su disposición.

Un Telegrama a Taft.

El compañero José María Leyva envió al Presidente Taft un energético telegrama protestando contra el permiso concedido a Porfirio Díaz de pasar tropas mexicanas por territorio americano para atacar a los insurgentes. Leyva declaró en su telegrama que, si tal permiso era dado, él impediría el paso de esas tropas atacándolas antes de pasar.

Grande Exaltación.

Los americanos que simpatizan con el movimiento revolucionario se muestran sumamente indignados contra el permiso que Taft concedió a Díaz para que envíe por territorio americano tropas mexicanas destinadas a atacar a los insurgentes, y es probable que Taft no sostenga al fin su descabellada orden en vista de posibles dificultades en territorio de los Estados Unidos.

Palomarez Prisionero.

Fernando Palomarez, el modesto luchador que sin pretensiones de ninguna clase lo sacrificó todo a la lucha contra la opresión del Capital y que luchó como un valiente contra las fuerzas del Coronel Vega, es ahora un prisionero de los Estados Unidos. Palomarez, después del combate en que salió derrotado Vega, sufrió un ataque cerebral motivado por la gran actividad que había mostrado durante los días anteriores en que casi no había dormido ni se había alimentado convenientemente. La Cruz Roja lo recogió del campo de operaciones y lo llevó a Calexico, donde fué curado en el hospital de dicha organización. Una vez restablecido, se le implidó por las autoridades americanas volver a Mexicali a reunirse con los

compañeros y se lo retuvo en prisión. Hoy, 23 de Febrero, nuestro querido compañero fué puesto en libertad; pero solamente para que, detectives que fueron de esta ciudad, lo arrestaran nuevamente. Ho aquí el telegrama en que se anuncia ese injustificado arresto:

"Palomarez ha sido arrestado y llevado a esa ciudad por detectives."

Firmado: SIMON BERTHOLD."

Palomarez es un joven de gran carácter. Su vida está dedicada a la redención de la clase trabajadora. Es miembro de la Industrial Workers of the World. Su ambición es ver a sus hermanos los trabajadores ganando el producto íntegro de su trabajo, y es preciso que hoy todos los trabajadores ayuden al compañero protestando contra su arresto ilegal y enviándole fondos para que pueda ayudarse en la penosa situación en que lo ha colocado la parcialidad de Taft con el tirano Díaz.

El compañero McDonald que resultó herido en el combate contra las fuerzas de Vega, está ya en libertad.

Vega sin Dientes.

Uno de los balazos que recibió Vega le destrozó las mandíbulas. Su maltrecha columna se desorganizó por completo pocos días después de la derrota, y llegó a Ensenada acompañado de dos soldados que ocupaban el carruaje en que se le conducía. Todos los demás federales se desertaron en el camino. Se dice que Vega ha mandado a sus esbirros a que "echen leva" en los ranchos y haciendas para formar otra columna con que atacar a nuestros compañeros.

El Movimiento en Coahuila.

Una de las guerrillas que operan en la región de La Laguna, hace visitas continuas a las goteras de Viesca, sin que los federales se apresten a la lucha. Cada vez que los insurgentes quieren descansar de la vida al aire libre, van a los barrios de Viesca y no son molestados por los soldaditos del tirano.

Centro Rebelde.

La región comprendida entre los Estados de Coahuila y Durango es un verdadero centro rebelde, pues las guerrillas pululan por ahí y las fuerzas del despotismo tienen que luchar diariamente con las diversas partidas rebeldes, ocasionando una extrema fatiga y una desmoralización grandísima que se traduce en deserciones a granel de los soldados federales.

Lucha en Jimulco.

En un encuentro efectuado entre una guerrilla de rebeldes y un cuerpo de Rurales en un lugar llamado el Cañón del Aguaje en la Sierra de Jimulco, los rurales, mandados por el mayor Ramos, tuvieron que dar media vuelta después de dejar a muchos de sus colegas atravesados por las balas de los insurgentes.

Por Chihuahua.

250 yaquis se han unido a las fuerzas del jefe revolucionario José de la Luz Blanco, en Guzmán. La fuerza de Blanco es poderosa, pues con él operan las fuerzas de los compañeros Leonides Vázquez y Cenobio Orozco, que tantos triunfos han alcanzado en el norte de la Sierra de Chihuahua. Blanco odia los personalismos, y por esa razón lucha con los liberales. Una vez Pascual Orozco, el maderista, pretendía ordenarle ciertos movimientos militares. Blanco desconoció la autoridad de Orozco (el maderista). Entonces, Abraham González, el "Gobernador Provisional" del Estado de Chihuahua, le ordenó que obedeciera a Pascual. Blanco se negó a reconocer la "autoridad" del "provisional." Viendo el maderismo que no podían hacer entrar a la "obediencia" al energético Blanco, el "Presidente Provisional" le ordenó que obedeciera a los jefes maderistas. Blanco dijo que no reconocía autoridad ninguna en Madero. Entonces éste lo mandó arrestar; pero como la escolta que iba a arrestar a Blanco era de veinte hombres, el compañero Blanco se echó a reír y despaqué a paseo a sus aprehensores, a Pascual, a Abraham González y al traidor Madero. La columna combinada de Blanco y Vázquez y Cenobio Orozco, es una de las más fuertes en el Estado de Chihuahua.

El Compañero Alanís.

La columna liberal al mando del compañero Lazaro S. Alanís se encuentra operando con buen éxito a sesenta millas al sur de Ciudad Juárez. Esta columna ha sostenido combates encarnizados con las tropas del despotismo y a pesar de haberse encontrado por mucho tiempo casi aislada de todo contacto con rebeldes ha sabido salir

avante en su empresa de reclutamiento. El veterano de Las Vacas y sus valerosos compañeros han tenido en Jaque a las fuerzas federales ocasionándoles toda clase de perjuicios en sus marchas y derrotándolas a cada paso.

En Camino de Chihuahua.

Madero ha unido sus fuerzas con las de Pascual Orozco y marcha con dirección a Chihuahua. La columna se compone de 900 hombres y muy pronto se encontrará cerca de la codiciada ciudad. Navarro, ahora, tendrá que dirigir sus fuerzas hacia el sur, después de la penosa marcha hacia el norte, con lo que las tropas del tirano Díaz acabarán por desbandarse.

La Rebelión en Durango.

Una guerrilla de 30 insurgentes que fué destacada de una fuerza de 500 rebeldes que opera en las inmediaciones de Torreón y Gómez Palacio, detuvo un tren, y sin ejercer violencia pidió cortesmente a los pasajeros que entregaran las armas de fuego que llevaban. Conseguido eso, la guerrilla desapareció. Poco después una fuerte columna de federales salió de Torreón en persecución de los insurgentes y después de un fuerte combate, los federales retrocedieron dejando a los insurgentes dueños del campo. Esto ocurrió cerca de Avilez y el tiroto se oía a gran distancia. Todos los alambres habían sido cortados.

Los Insurrectos de Cuernamé.

La fuerza revolucionaria de Cuernamé tomó la Hacienda de las Cruces proveyéndose de abundantes elementos para continuar la lucha. Esta es una de las fuerzas que más actividad han mostrado en la presente campaña. Después de proveerse de todo lo necesario, siguieron su camino para Nazas cuya ciudad iban a tomar, declarando que, después de efectuar esa toma, regresarían a la Hacienda, se apoderarían nuevamente de Cuernamé y de ahí se dirigirían sobre Durango. Las tropas federales que guarnecen Pedrión se han dado por entendidas de la actividad revolucionaria, pues temen salir para sufrir una derrota.

Otra Derrota de los Esbirros.

Los federales de Torreón tuvieron la idea de ir a perseguir a los revolucionarios que confisieron cerca de esa ciudad los instrumentos telegráficos. Los insurgentes esperaron a las fuerzas del tirano en La Mancha, donde se trabó un reñido combate en que perecieron muchos soldados de Díaz y algunos insurgentes; pero quedando el campo a favor de los rebeldes.

Combates Todos los Días.

En el norte y en el este del Estado de Durango, los rebeldes dominan por completo la situación. Las tropas federales recorren todos los días esas regiones, con muy mala suerte, pues todos los días tienen que combatir con grandes pérdidas, porque los rebeldes toman siempre posiciones magníficas desde donde arrojan un fuego mortífero sobre el enemigo.

En Oaxaca el Movimiento es Colosal.

Toda la región del Istmo de Tehuantepec, el movimiento revolucionario adquiere cada vez proporciones mayores, viéndose el despotismo impotente para sofocarlo.

Los Liberales de Ojiltán, continúan en posesión de esa importante población,

mientras en la Sierra de Juárez varias guerrillas dominan la región. El famoso Carlos Gris que al principio del movimiento ofreció cincuenta mil rancheros montados y armados hasta los dientes para defender a Díaz, no da señales de vida ahora que tanto necesita su amo de gente para sostener su autoridad.

Se dijo al principio por los periódicos

vendidos que el pueblo de Oaxaca no se rebelaría contra Díaz, y los hechos están demostrando que en ese Estado se le odia tanto como en los demás. Crece en Puebla la Insurrección. Además de los puntos que hemos señalado en las ediciones anteriores como focos de insurrección en el Estado de Puebla, consignamos hoy a Chignahuapan. Allí, el movimiento revolucionario toma caracteres alarmantes para el despotismo. Se han lanzado a aquella región muchos soldados, pero el gobierno cree que los revolucionarios son más fuertes que las columnas perseguidoras, y desearían las autoridades de salvar a Huachuclingo de una toma segura.

Rumbo a Veracruz.

La fuerza rebelde que amagó por va-

rios días la población de Tecamachalco, se dirige ahora hacia Veracruz sin que haya sido perseguida por las fuerzas federales.

Las Erocaciones en Puebla.

Llegó a Puebla, procedente de Cholula, el cuerpo Auxiliar de Rurales que manda el Coronel J. Rojas, llamado violentamente para aumentar la guarnición de la plaza. En el cuartel del Carmen se aloja esa fuerza.

De Zacapoaxtla, va a llegar una inmensa cuerda de forzados para encerrarlos en los cuarteles y convertirlos en carne de cañón.

Fuerzas de artillería y caballería van en camino de México para Puebla. Se hacen esfuerzos por tomar más gente de "leva" para defender la plaza de un posible ataque de los rebeldes, cuyas diversas guerrillas andan ya muy cerca de la capital del Estado.

Todo el Estado en Armas.

Casi puede decirse que todo el Estado de Sonora está sobre las armas. En la Sierra de los Ajos, dominan los liberales, así como en otras regiones del Norte del Estado.

En el Distrito de Alamos, las fuerzas insurgentes dominan igualmente la situación.

El cosaco Kostelitzky no sabe ya a donde dirigir sus pasos, pues por todas partes aparecen guerrillas que poco a poco se van fortaleciendo.

El Gral. Lorenzo Torres sigue enfermo de la herida que recibió en la nuca hace unas cuantas semanas.

Cerca de Cananea, los rebeldes merodean a su antojo.

Un movimiento de concentración se está efectuando por los revolucionarios en el objeto de dar una batida decisiva a los esbirros de Porfirio Díaz.

Tabasco no Duermes.

Pocas son las noticias que llegan del lejano Estado de Tabasco; pero por ellas se ve que la Revolución ahí toma incremento.

Después de los combates que relataron en otros números de REGENERACION, habidos entre rurales y federales contra los insurgentes, en los cuales quedaron tan mal paradas las fuerzas de la Dictadura, los esbirros ya no se atreven a salir a atacar a los rebeldes, quienes libremente se entregan a la benéfica tarea de reclutar voluntarios, recoger elementos de guerra y propagar los principios de rebeldía entre los campesinos.

Los Liberales en la Costa de Sotavento.

El movimiento en la costa de Sotavento de Veracruz está siendo conducido hasta hoy con toda actividad. Coatzacoalcos, Minatitlán, Jülle, San Juan Evangelista y otras poblaciones están en constante vela temerosas las autoridades de que un momento a otro calgan sobre ellas las fuerzas revolucionarias que operan por esa región.

Los Mayas Rebelados.

En Yucatán continúa la insurrección. Entre Suxaj y Noxoc, un campamento militar fué asaltado por una guerrilla de indios perfectamente armados. Después de una lucha que duró varias horas, los soldados federales tuvieron que huir dejando abandonados sus muertos. Los mayas se encuentran atrinchados en los bosques y esperan una columna de federales que salió a batirlos.

Otro Levantamiento en Zacatecas.

Las autoridades de Concepción del Oro habían ya puesto en el tren a 22 personas acusadas de sedición, cuando el pueblo se levantó indignado y logró rescatar a los prisioneros ayudado eficazmente por una fuerte columna rebelde que desprendida de la región de la Laguna, del Estado de Coahuila, se internó a Zacatecas.

El pueblo luchó con garros y con piedras, mientras los insurgentes hacían fuego certero con sus espléndidas carabinas, haciendo huir a la desbanda, como dice "El imparcial," a los rurales que custodiaban a los presos y a la guarnición de la ciudad.

Consideraciones Generales.

Como se ve por todo lo expuesto, la Revolución está en marcha ascendente. El movimiento netamente liberal se ro bustece a pesar de las traiciones, a pesar de los deslumbramientos que tiene el oro para los espíritus mezquinos.

El movimiento maderista es relativamente importante, al lado del movimiento netamente liberal. La razón de la razón de ello es que las columnas

liberales están formadas por hombres que saben por qué están peleando, que se han despojado de preocupaciones estúpidas que no los dejaban en libertad para ir derecho al objeto deseado: la libertad económica del pueblo.

En las filas maderistas ocurre lo contrario. La gente que sigue a Madero es gente que desea empleos, no importa que clase de empleos, pues muchos se conforman con ser simples polizontes ó escribientillos de alguna oficina pública; otra parte de la gente que sigue a Madero, no sabe ni siquiera por qué lucha. Son los partidarios "de un cambio," como ellos dicen, pero sin especificar qué clase de cambio. El cambio famoso es el cambio de amo

esto es, que si hoy los aporra Porfirio Díaz, mañana los aporreará Madero. Otros de los maderistas, que realmente no lo son por que forman parte de los engañados por ese tunante, son liberales que, cuando sepan que han sido engañados al decirles que Madero y la Junta estaban de acuerdo, le darán la espalda al impostor. Esos son los más, los engañados, y esa es la fuerza del Partido Liberal dentro de la fuerza maderista que tarde ó temprano tendrán que separarse.

Felicitémonos, compañeros, de que Madero haya dado el paso que dió traicionando al compañero Silva. Es mejor que desde ahora se vea que clase de farsante es Madero.

Tengamos confianza en el porvenir. Esta Revolución no es de las que duran unos cuantos meses. Esta Revolución es de las que duran años; sí, largos años para terminar, porque van a quedar al fin de la cuestión frente a frente los dos Partidos históricos: el Liberal y el Conservador, el que quiere el progreso y el que quiere que las cosas queden tal y como están. El Liberal está representado por la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano; el conservador que tiene a su cabeza al traidor Francisco I. Madero.

El Partido Liberal lucha por los pobres; el Partido Conservador lucha por los ricos. Pobres y ricos vambos a encontrarnos de plé, frente a frente con las armas en la mano cuando Díaz ruede al abismo arrastrado por la avalancha revolucionaria y entonces comenzará la verdadera Revolución, la de fines sociales, la que quiere la emancipación del trabajador, la que quiere el debilitamiento y la ruina de los principios autoritarios, la que dará al pueblo la tierra porque es suya, porque a ella tiene derecho.

Compañeros: que no desmaye ninguno. La lucha va a ser larga y sangrienta. Cuando los lobos del Capital se sientan lastimados en sus intereses, se lanzarán contra nosotros los pobres tan furiosos como se lanzó Madero el millonario contra Silva; pero fijos: somos más numerosos que esos zánganos y podemos aplastarlos fácilmente. No desmayéis. Mandad vuestro obolo a la Junta para el fomento de la Revolución netamente liberal.

Os hablo como hermano y como compañero. Corresponde a nuestros esfuerzos por vuestra emancipación, por vuestro bienestar.

RICARDO FLORES MAGON.

Los Hipocritas.

La hipocresía es casi nuestro vicio, el vicio nacional por excelencia. Forma el fondo de nuestro carácter. Como que constituye la base de nuestra educación. Se nos fuerza desde niños a dar por entendido lo que no entendemos a alardear de conocer lo que nos es desconocido, a fingir amor a lo que no amamos, a ser devotos sin devoción.

—Todo lo sabéis, se nos dice. El más profundo problema, la X eterna que viene buscando ansiosamente la humana sabiduría desde los más remotos siglos, la cuestión que ha costado más sangre, se nos da resuelta en las primeras líneas de un libro, que nos parecería ridículo si se nos entregara por primera vez a los veinte años.

—Joven, no te afanes por aprender, no busques, no inquietes, no escuches. Eres poseedor de la verdad. ¿Ves todo lo que te rodea? Mira el cielo cuajado de luceros, el mar que extiende sus olas más allá de donde tu vista alcanza, la tierra con sus altas montañas y sus floridos valles. ¿Te admira todo eso? Contéplalo, créalo. Eres aún niño y sabes ya lo que todo eso es, como todo eso ha nacido, como todo eso vive. ¿Será tan soberbio que aún quieras saber más?

¿Si parece mentira que en tu cabeza de niño quepa tanto! Para ti, rey de la creación se hizo el universo. Dios lo creó con su divino soplo.

Con lógica infantil pregunta el niño que quién es Dios y quién creó a Dios. —¡Ah! se le contesta ¡Dios! Dios es un ser infinitamente sabio, infinitamente bueno y todopoderoso. No se mueve la hoja del árbol sin que le plazca. ¿Qué quién lo creó? Dios no tiene principio ni tiene fin.

Esto no es claro; pero en cambio es cómodo. El niño firma su pacto con la hipocresía y finge creer en un Dios que no comprende y hasta amarlo. Su conciencia virgen le acusa alguna vez, alguna vez se le rebela; pero ¡no dicen todos lo mismo? Padres, maestros, amigos, todos ven a Dios en sus oraciones, todos creen en su justicia implacable, todos le amenazan con los castigos eternos ó le deleitan con la promesa de conquistar la gloria, una cosa que nadie sabe tampoco lo que es; pero cuya bondad afirman todos.

Embustero desde los seis años, hipócrita desde que abre los ojos a la luz, como se aceptó a Dios y alardeó de adorarlo, se acepta todo lo demás en cuanto no significa una mortificación. Se hace que se estudia, se finge saber, se finge virtud, y al golpe de pecho, ó a la sentencia moral, se acompaña siempre el pícaro guiño del ojo de la conciencia, pensando que, ó todos son unos grandísimos necios, ó son unos grandísimos pillos, exactamente lo mismo que nosotros. Tomando por escabel esas bellas convicciones de los semejantes, se aspira a las comodidades del obispo, al sueldo del magistrado, a las cruces y los galones del general, sin creer en Dios, en la justicia, ni en los valientes.

Y la vida, en todas sus manifestaciones, resulta un poema cantado a la hipocresía.

¿De dónde queremos que salgan los hombres de Estado sinceros, los políticos formales, los legisladores honrados? Para creer lo que dicen, para conocerlos, sería preciso espiarlos, sorprenderlos en esos mudos diálogos de su pensamiento, de su razón, en la hora en que se entregan a sí mismos, y se dicen: "No siento nada de lo que digo; pero es preciso que siga callando todo lo que siento." ¡La verdad! La verdad es muchas veces un veneno para nosotros. ¡Claro, como que no está el espíritu acostumbrado a ella!

El que consigue sacudir sus preocupaciones; el que cara a cara, con la hipocresía que le han dado por compañera, la despierte como a criada sisona, ese parece un orate. Los axiomas semejan en su boca blasfemias, y los hipócritas, los que por tales han prosperado y pasan por sabios, por justos y por valerosos, se dicen: "Este no ha conocido; este hombre nos pierde; este hombre dice la verdad; ¡Maldita sea la verdad!"; y gritan luego a sus concluidos; señalando al curado de hipocresía: ¿No lo véis? Ese hombre está loco. Duda de lo que nadie duda. Niega lo que no niega nadie. Ya véis, desconoce las mayores verdades. Dios. Dios mismo, no es nada para él."

Y la muchedumbre estúpida no puede entender que un solo hombre acterte más que todos y consuma la obra de los hipócritas apedreando al apóstol de la verdad; creyendo que es el único que miente.

FRANCISCO PI Y ARSUGA.

PRAXEDIS G. GUERRERO.

Compre Ud. y conserve el retrato de este modesto luchador que sin alarmas y sin buscar puestos visibles donde le admirasen y aplaudieran, hizo mucho, mil veces más por el bien de todos que muchos que palmean a las espaldas del obrero fingiéndose sus amigos, y aun admiradores, para alargarlos con su mentida amistad y sus falsas promesas de libertades políticas que nunca darán pan al pobre y si servirán para que esos desvergonzados politicastros puedan saciar sus exagerados apetitos de parásitos improductivos, a costa de los trabajadores que se deben embucar.

Los retratos son de un parecido perfecto, impresos en botones que pueden prenderse al pecho. Mandé Ud. quince centavos por un botón ó \$1.25 por una docena, a la siguiente dirección: Manuel Mancillas.—North Beach Hotel.—Santa Mónica, Cal.

En Pro de Regeneracion

Un nuevo grupo de luchadoras ha entrado al campo de la acción formando el Grupo REGENERACION en San Antonio, Tex.; quedando la Mesa Directiva constituida por las compañeras siguientes: Presidente, Teresa Villarreal; Secretaria, Lidia M. de Ibarra; Administradora, Reyes Ibarra; Vocal, Concepción Ibarra; Colectoras, Emilia T. de Sánchez, Teresa Villarreal, C. Ibarra y Lina Love.

Es alentador que la mujer se emancipe y venga a tomar el puesto que le corresponde al lado de su compañero el hombre, en la grandiosa lucha social que tiende a la liberación de la humanidad.

Ya es tiempo de que así sea. La mujer ha estado esclavizada al hombre por muchas centurias debido a la pésima organización social en que ha vivido la humanidad; se la ha enseñado a considerar al hombre como un ser superior; conforme a la Ley es una menor de edad sin discernimiento propio y sujeta a la voluntad del padre, esposo ó cualquier otro macho en la casa; por la Iglesia es más desahadamente considerada como una bazuza humana, asquerosa y despreciable, sin más voluntad que la del hombre de la casa, como por la Ley; y en la práctica, en la vida diaria, se tropieza a cada paso con actos salvajes cometidos en las mujeres; que ya hablan del todo a favor de la pretendida superioridad del hombre.

Ya es tiempo de que la mujer se independe y de que el hombre, dejando de considerarse el centro del Universo, cese de oprimirla y la dé en la vida diaria el puesto de compañera que le corresponde. Por propio interés, hasta por egoísmo, debe el hombre ayudar a la mujer a independerse: mientras la mujer sea esclava, el hombre continuará siendo, tanto por la influencia del sexo contrario, como porque es axiomático que una esclava amamanta hijos esclavos, fatalmente.

¡Adelante, compañeras. Vuestro ejemplo dará fruto. Frontiers, Tex., Febrero 13 de 1911. Compañero R. Flores Magón.

¡SALUD!

Para que subscribamos autorizamos para que se den a la publicidad nuestros nombres, como miembros del Grupo REGENERACION en esta localidad.

Tierra y Libertad. Presidente, Juan Alba; Vice-Presidente, Lázaro Z. Rivera; Secretario, Miguel Pavia; Pro-Secretario, Rafael D. León; Ier. Colector, Desiderio Tagle; 2o Colector, Eliseo Rodríguez; Tesorero, C. F. Flores; Ier. Vocal, Silvestre de la Garza; 2o. Vocal, Tomás Espirita.—Trinidad Quintanilla, Ruperto Martínez, José Rodríguez, Atanasio Sustaita y Leonardo Hernández.

El compañero Eusebio Sosa, de Strawn, Tex., nos comunica haber quedado instalado en esa población el Grupo Liberal Mexicano PRAXEDIS G. GUERRERO, cuyos miembros se proponen ayudar a REGENERACION en lo más que les sea posible, así hacer activamente la propaganda de nuestros ideales, procurando que el Partido Liberal Mexicano se engrandezca más y más hasta lograr el triunfo de la Causa emancipadora.

El Grupo REGENERACION en esta población, tuvo la semana pasada su sesión de costumbre, la cual, como siempre, resultó sumamente animada é instructiva para los concurrentes a ella.

Dicho Grupo continuará celebrando sus reuniones en el mismo local de siempre, tercer piso del Templo del Trabajo, (Labor Temple), a las ocho de la noche.

E. F. M.

COLEGIO DE OSTEOLOGIA EN LOS ANGELES. Calle South Hill, Numero 321 Hospital, Enfermería y Departamento Clínico ratamientos Médicos, Incluyendo Obstetricia, Cirugía y Casos Generales

Dr. W. C. Brigham, Médico y Cirujano Jefe del Cuerpo de Clínicas externas. Telefonos: Home 60,141, Sunset Main 4296

Beach Hotel.—Santa Mónica, Cal.